



PTA だより

第1号

令和5年7月吉日
横浜市立東山田小学校
PTA 会長 阪上 正史
学校長 青木 勇

新年度が始まり3か月、PTA 会議室では意見交換の声や、笑い声が聞こえています。おかげさまで順調に始動し、新体制も少しずつ整ってきました。今年度も、より良い東山田小づくりを目指し、活発で明るいPTA 活動となりますよう今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

会長あいさつ

保護者の皆様、教職員の皆様には、日頃よりPTA 活動にご理解、ご協力賜りまして誠にありがとうございます。今年度PTA 会長を務めさせていただいております、阪上正史と申します。4月7日には、64名の新入生が元気に入學されました。また、2年生～6年生の皆さんは、一段と大きくなり新クラスで新年度がスタートいたしました。このように、日常が無事に送れますのも、皆様のご協力のおかげでありますことを感謝申し上げます。この東山田小学校のすばらしい風土を大切に引き継ぎ、皆様のお役に立てるよう努めてまいりますので、今後とも、ご協力いただけますようよろしくお願いいたします。

PTA 会長 阪上 正史

見守り隊総会



4月25日(火)に見守り隊の皆様、校外係の皆様にご出席いただき、見守り隊総会を開催いたしました。毎日登下校にて子どもたちを見守ってくださっていることへ感謝の気持ちをお伝えして、日頃の活動において気付いたことなどの意見交換を行いました。

はたふり誘導講習会

通学路 はたふり誘導ハンドブック

横浜市 はたふり

×



横浜市 はたふり誘導動画配信中

横浜市 はたふり youtube

×



5月16日(火)横浜市道路交通局主催のはたふり講習会に参加してきました。子どもの特性や事故状況、はたふり誘導をする際の注意点を、実演を交えながら説明していただきました。通学路はたふり誘導ハンドブックや動画がありますので、この機会にぜひご覧ください。



新型コロナウイルス感染症による活動制限が緩和され、人数制限のない運動会が4年ぶりに開催されました。マスクを外して元気いっぱいに取り組む子どもたちの姿や笑顔に、たくさんの元気をもらいました。皆様のご協力により事故もなく無事に終了できましたことを心より感謝いたします。



名札・シールの着用

防犯上、中学生以上の方は名札・シールの着用をお願いしておりました。皆様のご協力のおかげで当日の受付ではトラブルもなく、スムーズにご案内することができました。ありがとうございました。

ボランティア

ボランティアの皆様には受付や、優先スペース・出入口での声かけ、終了後の片付けのお手伝いをお願いしました。快くボランティアを引き受けてくださり、ありがとうございました。

参加賞

PTA より記念品として、ノートをお配りしました。

